Pressemitteilung



Ökumenische Pilgerreise auf dem Jakobsweg

Evangelischer Kirchenkreis lädt zu spiritueller Reise ein

Steinfurt-Coesfeld-Borken, 7. Februar 2025

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken lädt vom 31. August bis 10. September 2025 zu einer ökumenischen Pilgerreise auf dem Jakobsweg ein. Die Route führt von Pamplona nach Santiago de Compostela und wird von einem Bus begleitet, sodass Teilnehmer:innen einzelne Etappen flexibel zu Fuß oder per Bus zurücklegen können. Die Gruppe reist ausschließlich mit Tagesgepäck und übernachtet in Hotels.

Unterwegs begegnen den Pilgernden eindrucksvolle Kirchen und Kapellen, die Zeugnisse christlicher Hoffnung durch die Jahrhunderte sind. Die Reise ermöglicht es, in der Tradition tausender Pilger:innen die eigene Sehnsucht nach spiritueller Verbundenheit zu entdecken. "Das Besondere an dieser Pilgerreise ist die Verbindung von Kultur, Spiritualität und ökumenischer Gemeinschaft", erklärt Dr. Esther Brünenberg-Bußwolder, die als Theologin die geistliche Begleitung übernimmt. Gottesdienste, gemeinsames Singen, Gebete und Gespräche sind feste Bestandteile der Reise und laden dazu ein, sich mit anderen Pilgernden auf den Weg des Glaubens zu begeben.

Die Kosten für die Reise inklusive Flüge ab Frankfurt am Main, Unterkünfte, Halbpension, Bustransfer und Führungen vor Ort beträgt im Doppelzimmer 2.860 €, im Einzelzimmer 3.455 €. Ein Bustransfer von Ahaus zum Flughafen ist inklusive.

Weitere Informationen und Anmeldung auf der Website erwachsenenbildung-derkirchenkreis.de und bei Inge Laukamp, Tel. 01573 2479826, E-Mail: st-bildung@ekvw.de

Bildunterschriften:

- 1. Esther Brünenberg-Bußwolder leitet die ökumenische Reise. Foto: Knorr /Kirchenkreis
- 2. Der Kirchenkreis lädt zu einer Pilgertour auf dem berühmten Jakobsweg ein. Foto: Hans Georg Vorndran / fundus-medien.de

Bildlinks:

- 1. https://kurzlinks.de/hr2q
- 2. https://kurzlinks.de/k7jd

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 26 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen über 76.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an rund 40 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den

Pressemitteilung

Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit der Superintendentin als Vorsitzende die Geschäfte des Kirchenkreises.

Dienstsitz der Superintendentur und der Synodalen Dienste ist das Haus der Kirche und Diakonie in Steinfurt an der Bohlenstiege, während die zentrale Verwaltung für die drei Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken, Münster und Tecklenburg seit 2020 ihren Sitz in Münster am Coesfelder Kreuz hat.

Pressekontakt

Maleen Knorr Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken Öffentlichkeitsreferat Bohlenstiege 34 48565 Steinfurt Telefon: 02551 / 144-22

Mobil: 0151 16142482 maleen.knorr@ekvw.de www.der-kirchenkreis.de